

Se alista Parque de los Sueños para recibir el verano 2022

Publicado: Sábado, 02 Julio 2022 10:25

Visto: 512



Los más pequeños de casa esperan impacientemente que concluya el curso escolar para disfrutar las tan anheladas vacaciones. Como parte de los regalos el Parque de los Sueños tiene preparadas disímiles opciones recreativas y gastronómicas que se ofertarán a partir de la inauguración del verano, hoy 2 de julio.

La instalación insignia de la recreación en el oriental territorio, con una capacidad para recibir a 5 000 personas, tiene preparada regulaciones para disminuir la cantidad de visitantes por día, rediseñando los horarios en los espacios como las piscinas y salas 3D.



“Los 20 equipos mecánicos del centro recreativo se encuentran de alta técnica para ser utilizados. Los infantes podrán disfrutar además de los juegos electrónicos, el teatro Guiñol y 2 piscinas”, precisó a Sierra Maestra Ramón Melgares Suárez, director general de la instalación.

Refirió, además, que las variadas opciones gastronómicas la garantizan 15 quioscos para la venta de alimentos ligeros, tres restaurantes, cuatro áreas de parrilladas y una pizzería.

Otra novedad de esta etapa estival, que se extenderá más allá de julio y agosto, es que habrá nuevos horarios. Los jueves, viernes, sábado y domingo, el parque de diversiones ofrecerá servicios de 6 de la tarde a 10 de la noche.

En el horario nocturno estarán disponibles el Restaurante ‘La Sorpresa’, el avión ubicado en el mirador, la casa de juegos electrónicos, la cafetería del tren Santiago y el ranchón Majagual.

El tercer domingo de julio trae regalos especiales para los niños. “Se está trabajando sin descanso para montar un nuevo parque inflable, que incluye una piscina. Asimismo, inauguraremos nuevos espacios con ofertas acogedoras”, refirió Melgares Suárez.



El complejo recreativo Parque de los Sueños, ocupa 80 hectáreas, distribuidas entre el Parque de Diversiones y el Zoológico. Ambas instalaciones, en conjunto, tienen como premisa complacer a los niños y adolescentes, por lo que se preparan para recibir la etapa veraniega del 2022. Los meses de julio y agosto marcan una fecha muy importante para todas las personas y, en especial, para este centro, debido a que la situación epidemiológica impidió casi por dos años que esta unidad prestara servicios.

Fuente: Periódico Sierra Maestra